

Ketahanan Pangan, Polsek Lakbok Polres Ciamis Ikut Tanam Jagung Bersama Poktan Jaya Horti

Ciamis - CIAMIS.WARTAWAN.CO.ID

Jul 15, 2024 - 20:11



CIAMIS ~ Polsek Lakbok Polres Ciamis Polda Jabar melaksanakan kegiatan sosial bersama masyarakat dalam upaya mendukung program ketahanan pangan nasional berupa menanam jagung. Penanaman pohon ini dilaksanakan bersama Kelompok Tani Jaya Horti pada lahan pertanian di wilayah Dusun

Sidodadi Rt. 02/01, Desa Tambakreja, Kecamatan Lakbok, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Senin (15/7/2024).

Kegiatan ini dilaksanakan oleh Anggota Bhabinkamtibmas Desa Tambakreja Polsek Lakbok Polres Ciamis Polda Jabar Bripka Fery Friansyah. Dimana saat itu anggota turut berkolaborasi dan bersinergi bersama anggota Babinsa dan Pemerintah Desa Tambakreja serta tentunya anggota Kelompok Tani Jaya Horti.

Saat itu tampak terlihat anggota bersama Babinsa dan masyarakat serta anggota Poktan Jaya Horti bersama-sama menanam benih jagung Varietas Bisi 321. Ini dilakukan sebagai bentuk upaya menjaga ketahanan pangan sekaligus mendukung program pangan nasional.

Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., melalui Kapolsek Lakbok AKP Suripno mengatakan, kegiatan ini bagian dari pada wujud kepedulian TNI-Polri ikut serta menyukseskan program ketahanan pangan nasional. Salah satunya ikut serta menanam tanaman pangan seperti jagung, ketela maupun tanaman pangan lainnya.

"Ini wujud nyata soliditas TNI-Polri dalam menjaga ketahanan pangan khususnya di wilayah hukum Polsek Lakbok Polres Ciamis Polda Jabar," kata AKP Suripno.

Kapolsek Lakbok Polres Ciamis Polda Jabar menuturkan, saat itu turut serta menyampaikan imbauan kepada masyarakat untuk selalu menjaga alam. Jangan melakukan penebangan liar dan mari sama-sama menjaga kondusifitas wilayah.

"Soliditas TNI-Polri siap menjaga kondusifitas di Ciamis tetap aman dan damai. Ketika semua kondusif maka masyarakat dapat beraktifitas dengan nyaman dan ikut serta dalam mewujudkan kesejahteraan bagi masyarakat," kata AKP Suripno.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.